

Baseball : la République Dominicaine et Porto Rico disputeront la finale de la Série des Caraïbes



Les équipes , Las Aguilas Cibaeñas, de la République Dominicaine et Los Criollos de Porto Rico, s'affronteront ce jeudi, lors de la finale de la Série des Caraïbes de base-ball, après avoir vaincu les équipes cubaine et vénézuélienne respectivement.

L'équipe cubaine Los Alazanes de Granma, bien qu'elle ait dominé l'équipe dominicaine durant les cinq premières manches, a dû s'incliner devant sa rivale 4 à 7.

Celle des Caribes de Anzoátegui, n'a pas non plus pu accéder à la finale et a perdu sur un score de 5 à 6.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/154676-baseball-la-republique-dominicaine-et-porto-rico-disputeront-la-finale-de-la-serie-des-caraibes>



Radio Habana Cuba